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全力以赴促进企业做大做强
六论认真学习贯彻市委十届二次全会精神

本报特约评论员

市委十届二次全会明确提出，鼓励支持企

业做大做强，继续实施“微小企业进规模工程”

和“重点企业上台阶工程”，力争明年规模工业

产值突破1000亿元，新增规模以上企业25家、

亿元以上企业20家。实现这一目标任务，我们

必须提高认识，高度重视，突出重点工作，务实

创新工作举措，全力以赴促进企业做大做强。

深刻认识全力以赴促进企业做大做强的重

大意义。一个地区经济实力和综合竞争力集中体

现为当地有没有一批规模大、质态好、效益佳、技

术高、带动力强的企业群体。促进企业做大做强

有利于我们提振信心，有效应对国际金融危机、

欧债危机；有利于形成龙头带动、配套协同的企

业结构，推动“两新三主”产业集聚集约发展，推

进经济提质转型升级；有利于扩大经济总量，提

高发展质量，增强发展后劲，实现提速跨越；有

利于促进就业、增加民富、壮大税源，为经济社

会科学发展、和谐发展、跨越发展提供重要支

撑。与周边先进地区比，我们企业数量不够多、

“个头”不够高，还没有50亿元、100亿元的特大

型企业，全市上下要进一步增强促进企业做大做

强的紧迫感、责任感和使命感。 （下转二版）

我市2条镇村公交线开通
本报讯 28日上午，我市首批“镇村公

交”开通仪式在三垛镇客运站举行，此举标

志着我市城乡公交一体化又迈出了重要的

一步。副市长孙建年参加活动。

据了解，我市是省确定的18个镇村公

交试点县（市）之一，为将这项惠及民生的

实事办好，市委、市政府专门制定了《高邮

市镇村公交发展规划》，并选择了三垛镇和

菱塘回族乡等中心镇作为镇村公交试点乡

镇。此次开通的三垛镇和菱塘回族乡等2

条镇村公交线路共投入公交车4辆，全程

票价1元。“镇村公交”的开通将行政村与

集镇连接起来， （下转二版）

我市再添一家农村小额贷款公司
本报讯 28日上午，市华缘农村小额

贷款有限公司在临泽镇开业。市人大常委

会副主任葛桂秋参加开业仪式。

近年来，我市在着力引进股份制商业

银行来高邮设立分支机构的同时，加大了

农村小额贷款公司的兴办力度，促进了

“三农”工作和一大批微小企业的发展，

得到了社会的认可。农村小额贷款公司已

成为我市农村金融服务体系中的重要组

成部分。高邮市华缘农村小额贷款有限公

司是我市第十家农村小额贷款有限公司，

注册资本1亿元。

葛桂秋在开业仪式上要求，华缘农村

小额贷款公司要始终坚持服务“三农”和

微小企业的宗旨，立足临泽，积极将小额

信贷业务向周边乡镇延伸，为促进我市

“三农”工作和更多微小企业发展提供

“灵活、方便、快捷”的小额信贷服务；各

部门、各单位要切实加强对农村小额贷

款公司的监管和服务，积极营造有利于

农村小额贷款公司可持续发展的环境，

切实帮助农村小额贷款公司解决运营过

程中遇到的矛盾和难题，实现地方经济

与金融发展的互利双赢。

佘宗义 王道

我市举行第五次重点项目集中开工竣工投产活动
13个工业项目总投资88.55亿元

本报讯 28日上午，我市举行今年第五次

重点项目集中开工、竣工、投产活动，全市共有

13个项目参加此次活动，总投资88.55亿元，

全部是工业项目。其中开工项目8个，投资

15.55亿元；竣工投产项目5个，投资73亿元。

当日上午，市领导丁一、金春林、王正年、

汪爱智、朱勇、徐永宝、高小龙、吴平权、汤学

仁、王薇赴市经济开发区共同为新开工项目

培土奠基。

据悉，此次市经济开发区新开工项目4

个，分别是投资10亿元的多孔微通道扁型铝

管项目、投资1亿元的打桩机械项目、投资1

亿元的水泵及配件项目、投资1亿元的不锈

钢材料项目；竣工项目2个，分别是总投资

60亿元的康博新材料多晶硅生产一期项目

和总投资10亿元的锦绣前程电子触摸屏一期

项目。

市委书记丁一在市经济开发区项目开

工、竣工投产仪式上讲话。他说，今年以来，作

为全市招商引资、项目建设的主平台，转变经

济发展方式的主战场，开发区始终坚持以招

商引资为抓手，坚定不移地推进重大项目建

设，取得了喜人的成果。总投资共13亿元的4

个项目集中开工和总投资共70亿元的2个

项目一期竣工投产，是开发区乃至全市经济

生活中的一件大事，必将进一步提升开发区

的发展水平，为开发区“一年突变、两年大变、

三年巨变”增创新的发展优势，也必将进一步

促进全市产业升级和要素集聚，为我市加快

推进基本实现现代化步伐增添新的动力。

丁一要求，市各有关部门要充分认识重

大项目对全市经济社会发展的重要意义，重

大项目建设在提质转型、提速跨越中的重

要作用，解放思想，创新方法，优化服务，切

实为重大项目建设提供优质服务和便利条

件。开发区要以此次项目集中开工为契机，

始终保持开拓进取的锐气和拼搏争先的勇

气，解放思想干、激情惯性干、创新务实干、

团结一心干，奋力实现跨越式增长的新业绩。

他同时希望此次集中开工的项目单位争分夺

秒抢工期、全力以赴赶进度，力争早竣工、早

投产、早见效。郭玉梅/文 陆学智/摄
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在扬省人大代表视察调研我市古城保护工作
本报讯 28日上午，扬州市人大常

委会副主任桑光裕、扬州市政协副主席

高瑛等在扬的省人大代表来我市视察调

研古城保护工作。扬州市人大常委会副

主任陈勤，我市领导丁一、方桂林、朱德

辉、钱峰、郭海平、钱富强等陪同。

市长方桂林向考察组一行汇报了

我市古城保护工作情况。1995年，经省

政府批准，我市成为江苏省首批历史文

化名城。目前，我市有全国重点文物保

护单位4处，省级文物保护单位7处，

市级文物保护单位85处。近年来，我市

以科学发展观为指导，按照既传承历史

文明、延续历史文脉，又拓展城市功能，

改善居民环境的要求，实现了古城保护

与城市建设、历史文化与经济社会的和

谐发展。

在实地视察了文游广场、文游台、

大小淖河广场、盂城驿和净土寺塔广

场，听取相关情况汇报后，桑光裕指出，

近年来，高邮古城保护工作卓有成效。

她希望我市在加强古城保护时，要优化

古城保护规划，要将古城水资源和文化

遗存的保护融入规划当中，同时，制定规

划要尊重历史，与本地实际相结合；要加

强文化遗存的保护， （下转二版）
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本报讯 昨日，市科学技术协会

第六次代表大会隆重召开。来自全

市科技界 250多位代表欢聚一堂，

总结经验,谋划发展,共商我市科学

技术繁荣发展大计。扬州市科协主

席林群，我市领导丁一、金春林、王

正年、刘春晓、薛晓寒、王薇等出席

了当天上午举行的开幕式。

市科协第五次代表大会以来，

全市各级科协组织在市委、市政府

的领导下，在上级科协的关心指导

下，团结和动员全市广大科技工作

者，紧紧围绕全市发展大局，积极开

展科研、科普活动，大力推进创新、

创业实践，为全市加快发展、创新发

展、特色发展作出了积极贡献。

市委书记丁一在会上作重要讲

话。他指出，今年以来，我市坚持加

快发展、创新发展、特色发展，实现

了“十二五”精彩开局，荣获“2011中

国全面小康成长型百佳县市”，连续

5年被评为“全国中小城市科学发展

百强”和“全国最具投资潜力中小城

市百强”。这些成绩的取得，是全市人

民开拓创新、团结拼搏的结果，其中

也凝聚着全市广大科技工作者的智

慧和汗水，凝聚着全市各级科协组织

的辛劳和奉献。

丁一要求，全市各级科协组织要紧贴发展大局，

在创新发展上有新作为，在科学普及上有新成效，在

服务科技工作者上有新改善，在自身建设上有新形

象，在提振信心、提质转型、提速跨越中作出新贡献；

广大科技工作者要紧跟形势要求，（下转二版）

扬州海关与我市光伏企业座谈
本报讯受国际经济形势的影响，光伏企

业正在面临着“寒冬”的考验。28日下午，扬

州海关关长杨建国一行5人来邮，与我市部

分光伏企业负责人进行座谈，进一步了解我

市光伏企业目前的生产经营状况，宣传海关

对光伏企业设备监管政策等。市委常委、常务

副市长王正年参加座谈会。

座谈会上，江苏顺大半导体发展有限公

司、扬州华尔光伏科技有限公司、江苏腾大光

电有限公司、扬州天华光电发展有限公司等

13家光伏企业负责人分别介绍了各自企业今

年以来生产经营状况，交流了对当前光伏产

业危机的看法及下一步打算。

杨建国一行边听边记录，并表示将了解

到的高邮光伏产业实际情况以及企业负责人

的意见和建议如实向上级相关部门反映；在

今后的工作中，加强与企业联系，做好各项服

务工作，与光伏企业一起共抗“寒冬”。

王正年对杨建国一行来邮表示欢迎和

感谢。 （下转二版）

惠民花园等地块拆迁
工作进入冲刺阶段
本报讯 28日下午，惠民花园及文游南路西侧

等地块房屋拆迁指挥部再次召开会议，要求动迁部

门一鼓作气，通力合作，瞄准对象重点突破，全力以

赴完成动迁任务。市委常委、副市长钱峰出席会议。

据悉，此次动迁工作自11月30日正式启动以

来，已有6个部门、单位率先完成动迁任务，66户拆迁

户已签约48户，剩余的18户签约工作正在紧锣密鼓

进行中。

会上，钱峰肯定了当前所取得的成绩，同时要

求尚未完成动迁任务的部门、单位抓紧时间，集中

精力，加大力度，加强与动迁户的沟通、协调；相关

部门要认真配合、密切配合、有力配合，整合各类

信息资源，逐户分析，重点突破；要坚持政策不动

摇，杜绝任何形式的乱开口子行为；城南新区要在

完成自身任务的同时，配合其他部门做好动迁工

作，确保动迁任务顺利完成。 姚静
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本报讯28日下午13：

10左右，扬州亿泰纺织有

限公司一棉纱仓库发生火

灾。接警后，市消防大队、公

安局、安监局等部门第一时

间赶到现场组织扑救。市委

书记丁一，市长方桂林，市

委常委、政法委书记徐永

宝，副市长高长明等市领

导立即赶赴现场指挥扑

救，同时调集周边县市消

防车辆增援，全力以赴控

制火情，最大限度降低损

失，事故未造成人员伤亡，

事故原因正在调查之中。

目前，市委、市政府已

向全市各类企业和单位发

出通知，要求进一步开展

“消剿火患”战役，特别是

涉及到易燃易爆物品及人员密集场所的

企业要立即开展一次全面彻底的消防安

全隐患大排查，确保广大人民群众生命和

财产安全。 综合


